



Lesmes califica de “anomalía constitucional” la no renovación del CGPJ

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), **Carlos Lesmes**, ha pedido hoy a los jueces que sigan trabajando "**con normalidad** en la búsqueda de soluciones de consenso" desde el "diálogo, la responsabilidad y el sentido del deber" y que no se vean afectados por "**anomalía constitucional**" que supone la "**postergación**" de la renovación del órgano que dirige.

Lesmes, que ha participado en la inauguración del I Congreso Interasociativo de jueces, celebrado en la nueva Ciudad de la Justicia de Albacete, ha recordado a sus colegas que "**si alguien no debe verse afectado** por la falta de renovación" de este órgano de Gobierno de los jueces "**es precisamente el ciudadano**, que espera que la institución continúe y persista en una eficaz defensa del Estado de Derecho".

"No podemos ni debemos **defraudar la confianza**", ha señalado el presidente del CGPJ, al tiempo que animaba a sus colegas a "continuar con nuestra obligación constitucional de **defensa del Estado de Derech**

...